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  点　鐘  　鴻田会長
  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」
  司　会  　石塚副幹事
  ビジター紹介  　
◎国際ロータリー第2840地区

　　ガバナー　豊川一男　様
◎群馬県　　副知事� 村手　聡　様
◎前橋市　　副市長� 倉嶋敬明　様
◎国際ロータリー第2840地区
　　　　　地区幹事� 市村信也　様
◎国際ロータリー第2840地区
　　　　　第１分区ガバナー補佐� 佐藤　信一　様
◎桐生ロータリークラブ　　会長� 吉田　栄佐　様
◎　　　　　〃　　　　　　幹事� 柳　　明彦　様
◎元㈱群馬銀行　代表取締役会長� 四方　　浩　様
◎高崎ロータリークラブ　　会長� 　丸山　和久　様
◎　　　　　〃　　　　　　幹事� 　根本　康弘　様
◎伊勢崎ロータリークラブ　会長� 森田　高史　様
◎　　　　　〃　　　　　　幹事� 新井　良和　様
◎渋川ロータリークラブ　　会長� 　福田　朋英　様
◎　　　　　〃　　　　　　幹事� 　横手　誠二　様
◎沼田ロータリークラブ　　会長� 　小菅　茂雄　様
◎　　　　　〃　　　　　　幹事� 　西田俊太郎　様
◎前橋西ロータリークラブ　会長� 　北澤　俊春　様
◎　　　　　〃　　　　　　幹事� 　設楽　誠一　様
◎前橋東ロータリークラブ　会長� 　石原　保幸　様
◎　　　　　〃　　　　　　幹事� 　関口　淳一　様
◎前橋北ロータリークラブ　会長� 　山田　昇一　様
◎　　　　　〃　　　　　副会長� 井上　洋樹　様
◎前橋南ロータリークラブ　会長� 　中島　　博　様
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2016. ７.12　（火）
第 3000 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～前橋商工会議所サクラ

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…鴻田　　敦

クラブ会報委員長…石川　　敬

幹　　　事…長谷　浩克

編　集　者…佐藤　美恵

◎　　　　　〃　　　　　　幹事� 　柳澤　知則　様
◎前橋中央ロータリークラブ　会長� 島　　安男　様
◎　　　　　〃　　　　　　幹事� 　小渕恵美子　様
◎元日本銀行前橋支店支店長� 　福田　一雄　さん
◎元NTTドコモ群馬支店支店長� 　星　　義隆　さん
◎元株式会社ヤマト専務取締役� 　関口　進也　さん
◎元清水建設群馬営業所長� 　長峰　勝芳　さん
◎元みずほ銀行前橋支店長� 　片山　　剛　さん
◎元群馬銀行本店営業部長� 　髙井　研一　さん
◎元ニットー運輸㈱代表取締役
� 　笠原　啓輔　さん
◎元群馬銀行本店営業部長� 　津久井　勇　さん
◎アサヒライズ㈱代表取締役�
� 宇井　正典　さん
◎元協和発酵キリンバイオ生産技術研究所所長
� 　新井　　仁　さん
◎前橋ローターアクトクラブ　会長
� 青木　洋介　さん
◎米山奨学生� 　　グエン・ディン・フン　さん
◎前橋国際奨学会の奨学生
� ユイ　スウ　ユエン　さん
◎元米山奨学生� 　バドゲレル　オイドブ　さん
◎前橋国際奨学生� 干　　思源　さん
◎ガバナー事務局� 入山こず江　さん
◎　　　〃� 佐藤由紀恵　さん
  会長報告御及び会長の時間  　鴻田　敦
あらためまして、前橋ロータリークラブ会長の鴻田
と申します。
前橋ロータリークラブ会長としては、初代篠原秀吉

（ヒデキチ）会長から数えて第64代目の会長となります。
先輩会長63人の皆さんとともにご挨拶させて頂くとい
う気持ちで本日は登壇させて頂いております。

前橋ロータリークラブ3000回記念例会



当前橋ロータリークラブは、1953年（昭和28年）９
月８日仮発会式、同９月28日に国際ロータリーより加
盟承認をいただき、翌1954年（昭和29年）６月29日
にチャーターナイトを群馬会館で行いました。
その時のチャーターメンバーは35名でした。スポン
サークラブには東京ロータリークラブ様と今日お越し
になって頂いております桐生ロータリークラブ様にお
努め頂きました。
その後、時を重ねまして1000回の例会は1974年（昭
和49年）９月24日堀米清一郎会長の下で行っています。
当時の会員数は86名でした。クラブ区域の限界が国道
17号の東側という記載があったのも目を引きました。
2000回の例会は手塚郁夫会長の下で、1995年（平成
７年）２月14日に行っており、その時の資料を見ます
と当時の会員数は125名、最年長会員は福島直前会長
の祖父福島蔵之介さん87歳、最年少会員は現会員の板
垣忍さん42歳とあります。
本日は上毛新聞常務取締役内山会員のご協力で、チャー
ターナイトの日、1000回例会の日、2000回例会の日の新
聞の一面及びテレビ欄を皆様に配布させて頂きました。
さすがにチャーターナイトの日昭和29年の新聞は、
私自身生まれておりませんので感慨はありませんが、
まだテレビ欄が無くラジオ欄が小さくあるというのが
驚きでした。
1000回例会の当日は新聞休刊日であったため、翌日
の紙面にさせて頂きましたが一面は上越新幹線工事で
小野上村の水枯れ、テレビ欄は懐かしい寺内貫太郎一
家があり、現在ＮＨＫ大河ドラマ「真田丸」で本多平
八郎役をやっている藤岡弘さんが、その当時の大河ド
ラマ「勝海舟」では坂本龍馬役をやっているという記
事も目を引きました。
2000回例会の時の記事ではテレビ欄の下に当クラブ
植木会員のフレッセイさんの広告が掲載されています。
私自身あまり買い物はしないので良くわかりませんが、
現在と値段があまり変わらない感じがするのですが、
皆さんいかがでしょうか？
このように長い歴史を重ねてきました前橋ロータリー
クラブですが、今年度私の会長基本方針は
「さらに充実したロータリーライフを過ごすために」
として
１．「奉仕」の機会を数多く設ける。
２．「研鑽」をつむ機会を数多く設ける。
３．「友情」を育む機会を数多く設ける。
ということを掲げさせて頂きました。
本日皆様にお渡しするお土産は、その中に説明書も
入っていますので後でご覧になって頂きたいのですが、
このお土産を購入することで発展途上国に対する奉仕
の機会を一つ設けさせて頂いたと考えています。
また、この後四方浩元会員の講演を拝聴することで
研鑽をつむ機会も設けました。

そしてそのあと祝宴ということで、友情を育む機会
も設けました。
年度が始まったばかりのこの時期に、今年度の基本
方針、全てを充足させるこの3000回記念例会が、これ
だけ多くの皆様に参加いただけることを感謝申し上げ、
会長の時間とさせて頂きます。
  来賓祝辞  　
　国際ロータリー第2840地区
　� ガバナー　豊川　一男　様

　群馬県知事
　大澤正明様代理

　副知事　村手　　聡　様

　前橋市長山本龍様代理
　副市長　倉嶋　敬明　様

  祝電披露  　幹事　長谷　浩克

  出席報告  　
会　員　数：115名

　　{ 出席者　76名
欠席者　39名

本日出席率：67.86％

　　　前々回訂正：78.26％

  ニコニコBOX報告  　
■佐藤�　信一…三千回例会おめで

とうございます。
■吉田�　栄佐…3000回記念例会大

変おめでとうございます。
心よりお喜び申し上げます。

■小菅�　茂雄…本日は3000回記念
例会大変におめでとうございます。私達のスポ
ンサークラブとして、常日頃大変お世話になっ



ています。
■前橋�５クラブ一同…例会3000回を祝して。
■髙井　研一…3000回おめでとうございます。
■宇井�　正典…前橋ロータリークラブ第3000回例会、達

成おめでとうございます。退会者の私までお招
きいただき、心より感謝申し上げます。第4000、
5000回例会に向け、更なるご発展をお祈り申し
上げます。

■元米�山奨学生バドゲレル・オイドブ…第3000回例会
おめでとうございます。

■鴻田�　敦…本日はお忙しい中たくさんのお客様にお
越し頂きありがとうございます。心をこめおも
てなしさせて頂きますので、当クラブ3000回例
会をお楽しみ下さい。

■曽我�　孝之…3000回例会おめでとうございます。全
国商工会議所観光振興大会で仲間と京都に来て
います。来年前橋で開催されますので、よろし
くお願いいたします。

■関口�　俊雄…ローマは一日にして成らず1000回2000

回本日の3000回例会を、元気で迎えられ感激し
ております。本当に有難うございます。一生の
想い出です。

■五味�　典雄…私の誕生日と3000回記念例会が重なり、
めでたい日なのですが全国商工会議所の観光大
会で京都です。全国的に祝ってもらおうと思っ
ています。

■作能�小百合…本日は栄えある3000回例会、おめでと
うございます。良き思い出となるよう、心から
おもてなしさせて頂きます。お料理と音楽をご
ゆっくりとお楽しみ下さい。

  記念講演  　四方　浩　様

懇　親　会



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます


